

## Aufbruch in der Basketballabteilung

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Donnerstag, den 24. März 2016 um 14:17 Uhr

---

# Basketballabteilung neu aufgestellt - Fokus auf die Jugend

Lange hat man von der TSG-Basketballabteilung nichts mehr gehört. Dies soll sich nun ändern. In der Hauptversammlung vom ... wurde der neue Abteilungsleiter Sebastian Mack ins Amt gerufen. Als stellvertretender Abteilungsleiter und Kassenwart kommt Jürgen Maaßmann zum Einsatz. In der Hauptversammlung wurde hitzig darüber gesprochen, wie man die Abteilung zukünftig wieder auf Vordermann bringt.

Hier war sofort klar, dass der Fokus auf der Jugend liegen wird, um eine gute Basis für den zukünftigen Basketball-Erfolg zu schaffen. Plan ist eine U14 und U16 Mannschaft in der kommenden Saison aufzustellen. Die U16 trainiert bereits erfolgreich unter Manuel Schmude und verdeutlichen bereits im Rahmen von Turnieren ihr Potential und Willen für die kommende Saison. Unsere Herren "zocken" Freitags von 20:00 - 22:00 Uhr in der Bühlhalle und würden sich über eine Verstärkung durch volljährige Basketballbegeisterte sehr freuen. Weitere Informationen zu Trainingszeiten, Spielberichten oder auch Kontaktpersonen findet Ihr unter [w  
www.tsg-giengen.de](http://www.tsg-giengen.de)

- Basketball oder auch auf unserem Facebook-Auftritt Basketball TSG Giengen 1861 e.V..

Kontaktiert uns bei Fragen oder Interesse einfach auf Facebook oder unter

[basketball@tsg-giengen.de](mailto:basketball@tsg-giengen.de).